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Législatives 06 : la Règle des trois...
Depuis dimanche 16 juin à 18h, les candidats aux élections 
Législatives du 30 juin prochain sont connus. Dans les Alpes-
Maritimes, ils seront 54 candidats à en découdre dans les 9 
circonscriptions alors qu’en 2022, ils étaient 105 au départ.

Accord RN/LR...
Sans doute que la décision du chef de l’Etat a surpris bien du 
monde. Et une semaine pour s’organiser, cela peut paraître court... 
Sans doute aussi que la donne a changé... Car au lendemain 
de ces Européennes, le président des LR, Eric Ciotti, a choisi 
de briser le plafond de verre et de proposer au RN de Jordan 
Bardella, un accord pour les Législatives. Tonnerre de réactions 
à droite, critiques de toute part, scission envisagée avec éviction 
du président « traître »...  Mais la justice a remis au 14 octobre 
prochain, la décision du tribunal et de laisser les rênes du parti à 
Eric Ciotti. A gauche, point d’un tel déferlement médiatique. L’ex-
président socialiste, François Hollande, se retrouve aux côtés 
du président du NPA, Philippe Poutou, qui a fait l’apologie du 
Hamas et du massacre du 7 octobre, des islamo-gauchistes de 
LFI, sans que cela ne gêne personne ou presque. L’antisémitisme 
à l’extrême gauche n’est plus tabou visiblement...

L’enjeu de ces Législatives 06 : la 3ème 
Alors quid des élections Législatives dans les Alpes-Maritimes ? 
A priori, les sortants pourraient tous être reconduits excepté le 
candidat Macroniste, Philippe Pradal (26%) avait été élu en 2022 
grâce à la dispersion des voix entre le RN, Benoît Kandel (17%) 
et le candidat de Reconquête!, Philippe Vardon (11%). Au 2ème 
tour; Philippe Pradal avait battu le représentant de la NUPES, 
Enzo Giusti. Désormais, le candidat LR Union des Droites sera le 
conseiller départemental, Bernard Chaix, adoubé par Eric Ciotti, 
et dont le suppléant n’est autre que Jean-Pierre Lafitte, un autre 
conseiller départemental. Cela devrait se régler en deux tours 
avec au final, une probable victoire de Bernard Chaix. Cette 3ème 

circonscription sera l’enjeu de ces élections Législatives 06.

3 députés RN réélus ?
Dès lors la règle des 3 x 3 pourrait être la formule gagnante. En 
effet, les 3 candidats RN, Lionel Tivoli dans la 2ème, Alexandra 
Masson dans la 4ème, et Bryan Masson dans la 6ème, ne devraient 

pas connaître beaucoup de désagréments. Lionel Tivoli aura 
contre lui un candidat LR « Indépendant » inconnu, Simon 
Daragon, et le maire d’Andon pour Horizon/Majorité présidentielle, 
David Varonne. Alexandra Masson, Anne-Pascale Guedon pour 
Renaissance/Majorité présidentielle..., et Bryan Masson, la 
revenante Laurence Trastour, LR « Indépendante » qui fera équipe 
avec le Macroniste, Thomas Berettoni, 1er adjoint à St Laurent-
du-Var. Doit-on tabler sur une élection dès le 1er tour ? Alexandra 
Masson semble la mieux placée des trois à ce jeu des pronostics.

3 candidats LR Union des Droites élu ou réélus ?
Côté candidats LR Union des Droites, parlons en premier d’Éric 
Ciotti dans la 1ère circonscription. Lors des Législatives de 2022, 
le patron des LR06 avait fait 31,7% devant le Macroniste, Graig 
Monetti, qui avait réalisé 26%. Derrière, Anne-Laure Chaintron de 
la NUPES avait fait 20,4%. Elle sera la suppléante du LFI, Olivier 
Salerno. Personne ne sera en mesure de contester la suprématie 
du sortant qui pourrait même passer au 1er tour. Il devrait en 
être de même de Christelle D’Intorni de la 5ème circonscription, 
qui s’est inscrite dans l’Union des Droites du président LR, Eric 
Ciotti. Et ce n’est pas le multicarte devenu Horizon/Majorité 
présidentielle, Gaël Nofri, ou l’écologiste du Front de Gauche, 
Fabrice Decoupigny qui peuvent l’empêcher d’être réélu même 
au 1er tour. Si l’on ajoute Bernard Chaix, voici 3 députés LR Union 
des Droites.

3 représentants LR « Indépendants » réélus ?
A l’Ouest , rien de nouveau a priori. Les 3 représentants LR 
« Indépendants » devraient faire carton plein. Que ce soient Eric 
Pauget dans la 7ème, Alexandra Martin dans la 8ème ou Michèle 
Tabarot dans la 9ème, ils seront largement favoris. Devront-ils 
faire un second tour le 7 juillet prochain ? C’est le seul enjeu car 
ils devraient tous faire face à un candidat RN, Thierry Ferrand 
(7ème), Dorette Landerer (8ème), et Franck Galbert (9ème). A noter 
que David Lisnard, maire de Cannes, sera à nouveau suppléant 
d’Alexandra Martin et le maire de Grasse, Jérôme Viaud, suppléant 
de Michèle Tabarot. Quant à Eric Pauget, il bénéficie du soutien de 
l’emblématique maire d’Antibes Juan-les-Pins, Jean Leonetti. Des 
soutiens de poids empêchant toute surprise. Au final, c’est bien 
donc 3 x 3 qui fait 9. Alors 1er ou 2ème tour ? A chacun son analyse...
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Estampillée très de gauche, elle fustige ceux qui aujourd’hui, dans 
la culture, donnent des consignes de vote sans jamais faire « leur 
travail d’introspection et d’autocritique ».

« On a lâché le peuple »
A 85 ans, Ariane Mnouchkine, fondatrice en 1964 du Théâtre du 
Soleil, s’interroge : « Qu’est-ce qu’on n’a pas fait ? Ou fait que nous 
n’aurions pas dû faire ? ». Après avoir fustigé la dissolution de 
l’Assemblée Nationale annoncée par Emmanuel Macron, geste 
qu’elle qualifie de celui « d’un adolescent gâté, plein de fureur, 
de frustration et d’hubris », elle poursuit :  « Il a déversé un bidon 
d’essence sur le feu qui, déjà, couvait. Il met le feu à notre maison, à 
notre pays, à la France »... Et de mettre une touche finale : « Macron 
est bien trop petit pour porter, à lui seul, la totalité du désastre ». 
Dès lors, qui l’a aidé ? La réponse fuse : « Je nous pense, en partie, 
responsables, nous, gens de gauche, nous, gens de culture. On a 
lâché le peuple, on n’a pas voulu écouter les peurs, les angoisses. 
Quand les gens disaient ce qu’ils voyaient, on leur disait qu’ils se 
trompaient, qu’ils ne voyaient pas ce qu’ils voyaient. Ce n’était qu’un 
sentiment trompeur, leur disait-on. Puis, comme ils insistaient, on 
leur a dit qu’ils étaient des imbéciles, puis, comme ils insistaient de 
plus belle, on les a traités de salauds ». 

« L’entre-soi nous a aveuglé »
Les gens, le peuple, ceux qui se sont exprimés le 9 juin dernier ne 
veulent pas de la société que certains « beaux esprits de gauche » 
essaient d’imposer au reste du pays : écriture inclusive, wokisme, 
cancel culture, immigration à tout crin, négation de faits de société 
sur la multiplicité des attaques islamistes dont certaines commises 
par des clandestins sous OQTF... Les Français veulent reprendre 
leur destin en main. C’est un vote civilisationnel, pas une réaction 
de colère momentanée. Et Ariane Mnouchkine d’ajouter : « Je ne 
suis pas certaine qu’une prise de parole collective des artistes soit 
utile ou productive... Une partie de nos concitoyens en ont marre 
de nous : marre de notre impuissance, de nos peurs, de notre 
narcissisme, de notre sectarisme, de nos dénis ». Ce que beaucoup 
pensent à gauche, Ariane Mnouchkine a osé le dire, osé affirmer 
que « quelque chose a dysfonctionné », osé revenir « sur l’entre-soi, 
qui a trop souvent, a aveuglé les artistes », osé parler « du mépris 
social, du dédain, utilisés comme pare-feu », osé, enfin, conclure 
« que le peuple Français est libre, sanguin, indocile, fragile et éruptif 
et qu’il serait grand temps que la majorité des artistes regardent 
cette réalité, droit dans les yeux, avec décence, avec humilité ».

Ariane Mnouchkine : “Les gens 
en ont marre de nous”
C’est dans Libération (propos commentés et repris dans Marianne) que la 
grande dame du théâtre, Ariane Mnouchkine, s’est exprimée.
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Le maire, Lionnel Luca, et son adjoint délégué au lien 
Nation-Armée, Christian Vialle, entourés des élus du conseil 
municipal auprès de Marie Benassayag, 1ère adjointe et 
vice-présidente du Conseil Départemental et de Pierrette 
Alberici, conseillère départementale, ont dans un premier 
temps déposé une gerbe sur la stèle Jean Moulin avant 
de respecter une minute de silence. L’assemblée d’élèves 
accompagnés de leurs professeurs, Jessica Boriosi , 
enseignante en histoire, et Quentin Benayoun pour la 
musique, réunis autour de la principale du collège, Mme 
Lejeune, ainsi que les élus et porte-drapeaux s’est ensuite 
retrouvée devant la façade de la salle Romée pour y dévoiler 
une fresque consacrée à Jean Moulin, avant d’écouter les 
enfants entonner le Chant des Partisans.

Dévoilement de l’Espace Navalny
La cérémonie s’est poursuivie par le dévoilement du nouvel 
Espace Navalny, planté d’oliviers symbolisant la paix, entre 
le collège et le Pôle Culturel Escoffier. Après avoir dévoilé la 

plaque à la mémoire de l’opposant au régime russe, Alexei 
Navalny, Rose Santini, élève de 3e au collège Romée a récité 
le poème de la résistante allemande Marianne Cohn, « Je 
trahirai demain ». Avant de conclure la matinée, Lionnel 
Luca a souhaité s’adresser aux élèves, les remerciant 
« d’être présents et de se comporter en citoyens pour la 
dignité des droits humains tels que nous souhaitons qu’ils 
durent dans notre pays ».

Les 30 ans du collège
En cette année célébrant les 30 ans du collège voulu à 
l’époque par Lionnel Luca, ce dernier a rappelé aux élèves 
le sens qui avait été donné au quartier par la dénomination 
des rues et allées qui l’entourent : « L’allée René Cassin, le 
juriste de la France Libre », le rond-point sur lequel un olivier 
symbole de paix a été planté près de la stèle Jean Moulin, 
cette « belle figure républicaine » incarnant la résistance, 
l’allée Simone Veil, survivante de la Shoah devenue ministre 
et première femme présidente du conseil européen, et 

enfin, « car aujourd’hui des enseignants sont menacés pour 
enseigner l’histoire, la place Samuel Paty ».

Livrets pédagogiques
Poursuivant au sujet d’Alexei Navalny, lauréat du Prix 
Sakharov 2021 au Parlement européen, le maire a 
mentionné « un homme incarnant aussi la résistance dans 
un pays où quiconque s’oppose au pouvoir en place doit 
craindre pour sa vie, sachant que le droit de vote y est 
permis, mais pas le droit de se présenter librement aux 
élections ». Une occasion de rappeler aux futurs électeurs 
« qu’il faut toujours souhaiter d’avoir le choix », et d’ajouter : 
« Nous avons voulu ici montrer que le combat pour la liberté 
et les droits de l’homme n’est pas réservé qu’à la France, 
mais se mène partout dans le monde, où lors de nombreux 
soulèvements populaires contre la tyrannie, on a chanté et 
l’on chante toujours notre hymne national, la Marseillaise », 
avant de conclure à l’attention des jeunes : « c’est vous qui 
détenez l’avenir de votre pays, et cela commence par avoir 
une conscience ».
La cérémonie s’est conclue avec la remise de livrets 
pédagogiques réalisés par le service des Archives et 
du Patrimoine autour de la vie de Jean Moulin et par un 
rafraîchissement qui a permis aux élèves d’échanger un 
peu plus longuement avec le 1er magistrat de la cité. 

Véronique La Rosa

À l’occasion de son 60e anniversaire l’an dernier, il avait été 
proposé à la municipalité de créer un lieu qui en porterait 
le nom.

Une date et un lieu symboliques
Une date symbolique, le 23 mars, anniversaire de 
l’assassinat du colonel Beltrame, lui-même chevalier 
de l’ONM, a été ainsi choisie par la municipalité pour 
inaugurer l’esplanade de l’Ordre National du Mérite, dans 

le tout nouveau quartier du Cœur des Maurettes. « Lorsque 
les représentants de l’Ordre National du Mérite nous ont 
proposé de nommer une place, nous avons pris le temps de 
trouver le bon lieu et la bonne date pour que cela ait du sens. 
Et il nous a semblé logique d’établir cette nouvelle esplanade 
à proximité du nouveau boulevard du Général de Gaulle, 
enfin ouvert à la circulation ce matin », a indiqué Lionnel 
Luca, maire de Villeneuve Loubet.

Plantation d’un Jaracanda...
S’adressant aux deux jeunes conseillers départementaux, 
Hugo et Margot Porruccini, présents pour l’occasion, 
le maire de la commune a souhaité que cet Ordre 
d’exemplarité leur serve dans leur construction de futurs 
citoyens. Représentant le président du comité de Cagnes-
sur-Mer, Richard Rosso, et lui-même membre de l’Ordre 
National du Mérite, Michel-Jean Le Floc’h a souligné 
les symboles liés à cette journée : « Quatre ans après 
l’assassinat de Samuel Paty, nous devons rester fidèles à nos 
valeurs de liberté, d’égalité et de fraternité car la vocation 
des enseignants est de faire de leurs élèves, des citoyens 
républicains dépositaires de ces valeurs. Nous célébrons 
également aujourd’hui  les 60 ans de  l’Ordre National 

du Mérite dans ce lieu choisi par la municipalité près du 
boulevard De Gaulle et aussi du bleu de la méditerranée, 
couleur symbolique de notre République et raison pour 
laquelle nous avons choisi de planter ici un Jaracanda dont 
les fleurs sont bleues ».

Ouverture d’un nouvel axe
« Nous avons souhaité créer un jardin ici, symbolisant 
la paix », a poursuivi le maire Lionnel Luca, « qui soit 
également  un  lieu  d’agrément  pour  les  résidents  du 
quartier ». En amont de l’inauguration, le nouveau boulevard 
du Général De Gaulle, reliant l’avenue des Maurettes à celle 
des Cavaliers a été ouvert à la circulation. En présence 
également de Christian Vialle, adjoint au maire délégué au 
lien Nation-Armée, Marie Benassayag, 1ère adjointe au maire 
et vice-présidente du conseil départemental, des élus du 
conseil municipal et de Marie-Pierre Ferrucci-Feigenspan, 
déléguée départementale du Souvenir Français. 

Pascal Gaymard

Esplanade de l’Ordre National 
du Mérite

Journée Nationale de la Résistance : 
Inauguration Espace Navalny

L’Ordre National du Mérite (ONM) a été créé en 1963 par le Général 
De Gaulle en complément de la Légion d’Honneur pour distinguer les 
citoyens français dans toutes formes d’activités.

Rendez-vous était pris avec les élèves du collège Romée pour une 
matinée en 3 temps consacrée à la Journée Nationale de la Résistance.

www.lepetitnicois.netvilleneuve actus www.lepetitnicois.net

Inaugurations
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Cette récompense confirme l’excellence du service offert 
par l’office du tourisme aux visiteurs. 

“Le travail de toute une équipe”
La directrice de l’Office de Tourisme de Villeneuve Loubet, 
Patricia Brégère, a déclaré : « C’est avec beaucoup de 
fierté pour le travail effectué par l’ensemble de l’équipe de 
l’Office de Tourisme de Villeneuve Loubet que nous avons 
reçu ce prix , et je les remercie très vivement pour nous 
avoir fait vivre ce moment incroyable avec l’arrivée de la 
Flamme Olympique ». Cette distinction souligne le travail de 
toute l’équipe de l’Office de Tourisme, présidée par Xavier 
Hémard, dans l’accueil et l’expérience des visiteurs, une 
structure associative qui fêtera bientôt son centenaire.

6 permanents et 2 guides
Elle compte une équipe de 6 permanents et 2 guides, 

tous dévoués et constamment engagés pour offrir des 
expériences touristiques mémorables aux visiteurs de 
la commune. En plus de fournir des informations sur les 
attractions locales, les restaurants et les hébergements, 
l’Office de Tourisme propose un programme d’évènements 
variés, des visites guidées, ainsi qu’une sélection 
d’itinéraires de balades à pied ou à vélo. En recevant ce 
trophée de l’E-réputation, Villeneuve Loubet affirme son 
excellence dans le domaine de l’accueil touristique, mettant 
en valeur la richesse et la diversité de la destination. Et 
Patricia Brégère de conclure : « Cette récompense est une 
source de motivation pour continuer à offrir des expériences 
uniques à tous ceux qui visitent la région ». 

Véronique La Rosa
Info tourisme : 04 92 02 66 16 
ou villeneuve-tourisme.com 

Ces travaux , d ’une impor tance capitale pour la 
modernisation et la pérennisation des infrastructures 
urbaines, ont été minutieusement planifiés et exécutés 
pour garantir un impact positif à long terme sur la vie 
quotidienne des résidents.

Qualité et méthodologie
L’initiative a impliqué une série d’interventions complexes, 
allant du renouvellement des canalisations d’eau potable 
à la mise à niveau des branchements d’eaux usées, en 
passant par la rénovation complète du revêtement de sol. 
Une attention particulière a été portée à la qualité des 
matériaux utilisés et à la méthodologie de travail adoptée 
afin de garantir la durabilité et la résilience des nouvelles 
infrastructures. Les dalles porphyres, choisies pour leur 
robustesse et leur esthétique, ont été soigneusement sciées 
et posées pour créer des surfaces uniformes et attrayantes, 
tout en assurant une résistance accrue aux intempéries et 
à l’usure quotidienne.

Un investissement de 377 445 €
En ce qui concerne le financement, le coût total des travaux 
s’élève à 377 445 € TTC avec la participation de plusieurs 
partenaires, notamment la Communauté d’Agglomération 
Sophia Antipolis (CASA), le Conseil Départemental et 
l’État , qui ont contribué à travers la Dotation de Soutien 
à l’Investissement Local. Ces travaux de rénovation 
témoignent de l’engagement continu de la municipalité à 
améliorer l’infrastructure urbaine et à promouvoir le bien-
être des résidents. Grâce à ces efforts concertés, les rues 

des Mesures et de l’Hôtel de Ville sont désormais prêtes 
à accueillir les citoyens dans un environnement plus sûr, 
plus fonctionnel et plus agréable pour les années à venir. 

Pascal Gaymard

Le village se refait une beauté

L’Office de Tourisme reçoit le 
“Trophée de l’E-réputation”

La municipalité s’est engagée résolument à améliorer la qualité de vie 
de ses citoyens en entreprenant des travaux de rénovation majeurs 
dans les rues des Mesures et de l’Hôtel de Ville au cours du premier 
trimestre de cette année.

L’Office de Tourisme de Villeneuve Loubet s’est vu remettre le Trophée 
de l’E-réputation par le Comité Régional du Tourisme Provence-Alpes-
Côte d’Azur lors de son Assemblée Générale.

www.lepetitnicois.netvilleneuve actus www.lepetitnicois.net

Travaux

Récompense

AVANT PENDANT

PENDANT

APRÈS

APRÈS
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EXPOSV I L L E N E U V E  L O U B E T

villeneuve actus www.lepetitnicois.net

EducationVL KIDS STUDIO : la Radio comme des Pros

Encadrés par deux animateurs, les enfants de 7 à 11 ans 
ont travaillé chaque semaine pour apprendre à préparer 
et réaliser une interview ou proposer des chroniques 
originales. «  Lorsque  nous  avons  démarré  ce  projet, 
certains  des  enfants  du  groupe  étaient  très  timides  et 
n’osaient  presque  jamais  s’exprimer.  Cette  activité  leur 

a  permis  de  prendre  confiance  en  eux  et  nous  avons  vu 
une véritable évolution au  fil des mois,  jusqu’à ce que ce 
soient ceux qui parlent quasiment le plus en fin d’année », 
commentent les deux animateurs qui ont mené ce projet 
éducatif, Corentin Gex et Heidy Voisin.

Retour en septembre !
Après avoir interviewé les personnalités de la ville, des 
commerçants aux responsables des différents services 
municipaux, les enfants ont conclu l’année en beauté avec 
une véritable émission « télévisée » diffusée en direct sur 
les réseaux sociaux de la ville à l’occasion du Salon du Livre 
Jeunesse où ils ont pu accueillir les auteurs présents ainsi 
que le maire, Lionnel Luca. Véritablement épris de cette 
nouvelle passion, les journalistes en herbe ont également 
été reçus pour une visite dans les locaux de France Bleu 
Azur. Rendez-vous dès la rentrée en septembre prochain 
pour découvrir la deuxième saison des VL Kids Studio, sur 
les ondes FLP Radio !

Pascal Gaymard

Toute l’année, dans le cadre du Centre de Loisirs, les enfants qui le 
souhaitaient ont pu découvrir le métier de journaliste par un biais 
professionnel en réalisant chaque mercredi leur propre émission de 
radio, dans les locaux de FLP Radio, partenaire de la municipalité.

Il est arrivé en janvier 1958 au Bataillon des Zouaves avec 
le grade de Sergent et revient en France en 1959. 

Un membre actif de l’Amicale des Anciens 
Combattants...
Il sera décoré de la médaille commémorative des opérations 
de sécurité et de maintien de l’ordre en Afrique Française 
du Nord. Photograveur de métier, il est nommé adjudant de 
réserve en région parisienne en 1968. Villeneuvois pendant 
les vacances et définitivement depuis sa retraite en 1994, il 
est l’un des tous premiers à adhérer à l’Amicale des Anciens 
Combattants sous l’impulsion de son ami Louis Carosso, 
avec lequel il parcourt la France à vélo. Membre du Conseil 
d’Administration de l’Amicale des Anciens Combattants, il 
en devient secrétaire, puis trésorier jusqu’en 2009, tout en 
étant Président adjoint jusqu’en 2011.

...et du Souvenir Français comme 
de la Fédération Maginot
Très ouvert et à l’écoute, celui qui « avait une main de fer 
dans un gant de velours » s’est également investi au sein 
du Souvenir Français. Après en avoir été trésorier sous 
la Présidence de Jean Flory, il en devient le Président de 
2004 à 2012, puis Président honoraire jusqu’à son décès le 
7 avril 2024. Cet homme courtois, actif, proche des autres, 
et désireux d’aider était par ailleurs administrateur de la 
Fédération Maginot : une association qui œuvre dans 
l’entraide au profit des membres des familles des anciens 
combattants et au souvenir de ces derniers. Un hommage 
lui a été rendu à travers une exposition lors du concours 
de pétanque Jean Flory organisé par le Souvenir Français 
du 1er Mai. 

PG

Le regretté Pierre Thomas

 Expos de l’été au Musée 
d’Histoire et d’Arts et à 
la salle TOSTI sur le Sport

Né le 23 juillet 1936 à Belfort, il a été appelé pour faire son service 
militaire en novembre 1956. Il est affecté au 13ème Bataillon de 
Chasseurs Alpins avant d’être envoyé en Tunisie.

Hommage
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TravauxLe Musée Escoffier s’agrandit...

3 Questions à Michel Escoffier...

Présidé depuis 2008 par Michel Escoffier, arrière-petit-fils 
du Maître, le Conseil d’Administration de la Fondation a 
racheté la maison contiguë au Musée qui, en permettant 
son agrandissement, est incluse dans un projet de 
rénovation et modernisation de ce dernier.  

2,5 M€ de travaux subventionnés pour moitié
Elle est acquise pour 320 000€ mais cet investissement 
nécessitera d’importants travaux d’aménagement. Dans 
la mesure où le budget du chantier prévu s’élève à 2,5 
M€, il devrait être couvert par moitié par des fonds publics 
(Département, Région, État) et l’autre moitié par des fonds 
privés (mécènes, particuliers bienfaiteurs, Amis de la 
Fondation). Le Musée a provisionné 420 000€ et il restera 
860 000€ à trouver auprès de mécènes pour boucler le 
budget. Le début des travaux est prévu pour fin 2024 et 
se poursuivront jusqu’au printemps 2025. Cette maison de 
300m2 comprend 5 étages et 10 pièces. Il est prévu que 
les bureaux du Musée Escoffier seront regroupés sur deux 
étages de cette bâtisse soit 60m2. Il y aura aussi des salles 
de réunion, une salle de médiation pour les scolaires à 

hauteur de 16 à 18 élèves. Ainsi, 30m2 seront libérés dans 
l’actuel Musée ce qui permettra d’ouvrir une nouvelle salle 
d’exposition.

Une souscription publique en vue ?
Le don d’un membre bienfaiteur bénéficierait d’une 
réduction d’impôt de 66%, dans la limite des 20% 
imposables. Un don de 100€ coûterait donc 34€ ou un 
don de 50 € ne serait au final que de 16,50€...  Comme cela 
a été le cas en 1950, une souscription publique avait été 
organisée auprès des Villeneuvois pour la stèle dédiée au 
Maître. Sur proposition du maire, Lionnel Luca, une autre 
initiative de ce type pourrait être mise en place. Dès lors, si 
un tiers de ses 15 000 habitants de la commune effectuait 
un don de 50€, cela permettrait de récolter près de 
250 000€, soit 10% du budget d’investissement. Un Comité 
de parrainage prestigieux a été créé pour la recherche de 
mécènes, qui entreraient dans le Cercle des Partenaires de 
la Fondation. Et Michel Escoffier d’ajouter : « Le Président, 
Emmanuel Macron, a salué notre engagement au service 
de la préservation et de la promotion de notre savoir-faire 
culinaire  et  a  donné  son accord de principe pour  que  la 
réouverture  du  Musée,  prévue  en  mai  2026,  soit  placée 
sous son Haut-Patronage ». 

Un nouveau site : fondationescoffier.com
Pour mieux faire connaître la vie et l’œuvre d’Auguste 
Escoffier et les actions de la Fondation, un nouveau site 
a été créé (www.fondationescoffier.com) que chacun 
peut visiter. Le but de ce projet est de rendre encore plus 
attrayant et instructif le parcours de visite du Musée, tout 
en lui donnant une tout autre dimension à l’occasion de 

ses 60 ans. Ce lieu doit contribuer à attirer encore plus 
de visiteurs à Villeneuve Loubet. Pour les entreprises de 
Villeneuve Loubet ou de la région, différentes catégories 
de membres bienfaiteurs ont été imaginées : Or pour 
25 000€, Platine pour 50 000€, Diamant pour 100 000€. 
Les dons sont soumis à une réduction d’impôts de 60% 
dans la limite des 20% imposables. Par exemple, un don 
de 100 000€ n’est en fait qu’un investissement de 34 000€...

Exposition temporaire 2024 
L’exposition, «  Auguste  Escoffier  humaniste  » a été 
prolongée. Cet aspect est méconnu de la vie du chef 
qui est à l’origine de la création des mutuelles pour les 
cuisiniers à Londres en 1903. Un film de 40mn a été 
réalisé par Fabrice Roy qui a permis de mieux raconter 
la vie de cet illustre cuisinier. Pour le directeur du Musée, 
Richard Duvauchelle, Auguste Escoffier a révolutionné la 
relation directeur d’hôtel/chef de cuisine en contribuant 
à donner naissance à la gastronomie en Palace. Avec 
cet investissement, le Musée va prendre une tout autre 
dimension alors que le 2 mai 2026, cette institution fêtera 
ses 60 ans...

Pascal Gaymard

Quid de la fréquentation du Musée ?
Jusqu’en 2017, nous avions 3500 à 4000 visiteurs par an. 
En 2024, nous atteindrons les 8000. Ceci s’est fait par une 
politique de communication soutenue, initiée par notre 
Conservateur, Richard Duvauchelle, et entretenue par une 
responsable de la communication engagée pour cela, 
ainsi que les nombreux articles et interviews réalisés, sans 
oublier le remarquable film réalisé par ARTE sur Auguste 
Escoffier.

Quid des activités de la Fondation?
Elles sont nombreuses : colloques, dîners d’Épicure, 
salons, participation aux événements culinaires à 
Villeneuve Loubet (Soirées Gourmandes entre autres)... Et 
surtout, engagement dans le domaine de la formation et 
de la transmission du savoir, en entretenant des rapports 
étroits avec des établissements professionnels. À ce titre, 
nous avons de nombreux partenariats avec des écoles 

américaines portant le nom d’Auguste Escoffier. La création 
de l’Entente Cordiale Culinaire Franco-Britannique en 
2004 a permis de jumeler 4 lycées de la Côte d’Azur 
(Nice, Menton, Grasse et Cagnes-sur-Mer) avec 4 écoles 
anglaises (deux à Londres, le Westminster College et 
l’University of West London ainsi que le Bournemouth 
and Poole et l’East Kent College). Chaque année, nous 
organisons l’Oscar de l’Entente cordiale avec des équipes 
de deux, concours qui concerne chaque école partenaire. 
Enfin, nous avons de nombreuses actions en collaboration 
avec les Disciples d’Escoffier.

Quid donc des Disciples d’Escoffier ?
C’est une association créée à Nice en 1954, qui s’est 
développée au cours de ces 7 décennies à l’échelle 
mondiale avec près de 30 000 membres intronisés. Cela 
représente aujourd’hui près de 10 000 Disciples actifs, 
répartis dans 37 pays sur les 5 continents.
Les Disciples contribuent fortement au rayonnement de 
l’art culinaire à la française et à la transmission du savoir 
tels que laissés dans l’héritage d’Auguste Escoffier

Propos recueillis par Pascal Gaymard

Situés dans la maison natale du célèbre Chef, la Fondation Auguste 
Escoffier et son Musée de l’Art culinaire font partie intégrante de 
l’attrait touristique que représente Villeneuve Loubet.

En tant qu’arrière-petit-fils du grand chef de cuisine, Michel Escoffier, 
après avoir travaillé dans le monde entier, est devenu en 2008, 
président de la Fondation du Musée Escoffier.
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Le Centre Technique Municipal pilote donc ce projet au 
quotidien en transversalité avec le service Instruction 
Publique et Famille. L’une des animatrices, la diététicienne, 
Marie Biamonte, a répondu à nos questions.

Le Villeneuvois : Combien d’espèces avez-
vous au Verger ?
Marie Biamonte : Nous avons commencé avec des 
pommiers et des citronniers. Puis, nous avons ajouté des 
framboisiers, des myrtilliers, des mûriers, des fraisiers, 
et dernièrement deux grenadiers et un arbre à kiwis. Le 
verger (situé en face du parc des sports) existe depuis 3 
ans, mais début 2024, la municipalité a décidé d’en faire 
un vrai outil pédagogique à destination des enfants avec 
des animations. À ce jour, le verger abrite donc 8 espèces 
de végétaux pour 20 arbres et l’entretien est assuré par le 
service des espaces verts.

LV : Quid de ces animations ?
MB : La première a eu lieu le 17 mai dernier et elle a 
concerné les 8 écoles de CE1 de la commune. Cela a 
mobilisé 200 enfants sur 4 jours, matin et après-midi. A 
priori, la prochaine session aura lieu l’année prochaine 
toujours en mai, car c’est l’époque des floraisons donc 
la plus intéressante pour les enfants. Les créneaux 

d’animation de 2h ont été proposés et coordonnés par 
Solène Di Pelino, chargée de projet Développement 
Durable et moi-même, chargée de projet Alimentation 
Durable. Le déroulé est le suivant : 15mn de présentation/
sensibilisation, puis lecture d’un conte et enfin, suivie 
d’une action en autonomie où les enfants disposent 
d’un questionnaire à renseigner grâce à des fiches 
pédagogiques accrochées aux arbres (45mn), et enfin, la 
restitution des informations, des mots compliqués (Feuille 
caduque, fleur hermaphrodite, plantes mellifères...).

LV : Quid d’animations en attente ?
MB : Nous avons en réflexion un Bingo de la nature en 
exploration dans le verger, une approche de la biodiversité, 
des photos des arbres et des plantes, à toutes les saisons. 
Nous souhaiterions que toutes les classes primaires et 
maternelles soient concernées, les questionnaires pouvant 
être adaptés aux différentes classes d’âge. En 2022, nous 
avons eu une belle récolte pour notre première année. 
La récolte des citrons a été effectuée par les enfants 
du centre aéré. L’an passé, la grêle nous a fait perdre 
beaucoup de fruits fin mars 2023. Nous verrons bien ce 
que nous réserve 2025...

Propos recueillis par Pascal Gaymard

Intégrée au réseau de médiathèques de la Communauté 
d’Agglomération Sophia Antipolis (CASA), elle développe 
régulièrement de nouvelles offres de documents et 
d’animations.

De nombreux documents, livres, CD, DVD, 
magazines et journaux
L’inscription est gratuite pour tous les résidents de la 
CASA, sur présentation d’un justificatif de domicile. La 
démarche peut désormais se faire directement en ligne.
Outre les milliers de documents, livres, CD, DVD, magazines 
et journaux à emprunter ou à consulter sur place, à 
réserver auprès d’une autre médiathèque du réseau CASA 
pour la recevoir directement dans sa ville, la médiathèque 
de Villeneuve Loubet propose de nombreuses nouveautés 
et activités.

Des animations variées et originales
Ainsi, c’est plus de 240 actions culturelles, chaque 
année, qui sont à l’affiche avec des rencontres, lectures, 
expositions, soirées jeux... Toute la journée, vous pouvez 
disposer de postes de jeux vidéo (limités à 30mn) et des 
ordinateurs à disposition, de réservations ou consultations 

de documents en ligne, d’une offre de streaming musical 
avec plus de 12 millions de titres, d’un espace de formation 
en ligne avec 2 000 formations sur des thématiques 
diverses : soutien scolaire, gaming, orthographe, langues 

étrangères, code de la route, droit et documentation 
juridique, premiers secours, bien-être, informatique, 
musique... 

Une offre exceptionnelle !
Par ailleurs, un service de presse en ligne avec plus de 
1 630 magazines et journaux est disponible tout comme 
12 000 films à la demande (2 par mois et par compte) et 
450 films en accès illimité. Il y a également plus de 2 500 
livres numériques et 200 livres audio numériques, de 
romans récents aux livres pour enfants. N’attendez plus 
pour découvrir ou redécouvrir ce lieu magique où il fait 
bon également de passer du temps avec un bouquin 
ou faire des recherches pour les collégiens, lycéens et 
étudiants !

Véronique La Rosa

En 2021, la Municipalité a décidé de créer en régie, un verger sur un 
espace vierge en friche de son territoire afin de le valoriser.

Depuis son ouverture en 2014, la fréquentation de la médiathèque Jean 
d’Ormesson est en constante évolution avec 3 962 inscrits, dont 58% 
de Villeneuvois.

Marie Biamonte : “Animer le Verger 
Communal pour les enfants”

villeneuve actus www.lepetitnicois.net

Famille

Offre numérique unique et gratuite ! Médiathèque
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Un service d’actions éducatives confronté aux 
difficultés sociétales 
En véritable professionnelle de l’insertion sociale et 
professionnelle, Lucie Rouillon œuvre depuis toujours dans 
des missions tournées vers la prévention et les actions 
citoyennes avec un objectif plus large, « développer plus en 
avant grâce à des actions prolongées de suivi tout au long 
de l’année ». L’objectif ici est d’accompagner au plus long 
cours, un large public sur tous les grands problèmes de  
société : les violences intrafamiliales, la délinquance des 
jeunes, la prévention sexuelle, la consommation excessive 
d’alcool et de drogues... Ce petit service composé de trois 
agents très qualifiés, Amandine Raya en charge du Bureau 
Information Jeunesse et de la Prévention de la délinquance, 
Fabrice Caillol, en charge des violences intrafamiliales et 
de la prévention en matière de santé sexuelle, tous deux 
aux côtés de Lucie Rouillon, au service de la population 

du 1er janvier au 31 décembre ! Tous œuvrent au quotidien 
pour des actions citoyennes, de prévention et de lutte 
contre toutes formes de violence. Tout d’abord, un point 
d’écoute avec le Planning familial, à raison d’un mercredi 
après-midi par mois, puis le Bureau Information Jeunesse 
rattaché au Service des Actions Educatives qui propose 
l’accueil et accompagnement des jeunes de 16 à 25 ans 
: des dispositifs d’aide à la formation comme le BNSSA 
(Brevet National de Sauvetage et de Secours Aquatiques), 
ou à la conduite d’un véhicule avec le permis citoyen... 
Les jeunes peuvent aussi partir en vacances grâce au 
dispositif « sac-à-dos », une aide pour les départs en 
vacances en toute autonomie sans les parents, partout en 
France et en Europe.

Aide et prévention au service de la population 
villeneuvoise
« Le point d’entrée, c’est soit le service des actions éducatives 
et civiques,  soit  la gendarmerie ». La gendarmerie reçoit 
les plaintes, l’accueil centralisé au Service des actions 
éducatives «  est  souvent  automatique  », explique Lucie 
Rouillon. Grâce à une convention passée avec l’association 
Harpeges, le plaignant ou la plaignante peut ainsi bénéficier 
d’un accompagnement juridique, les permanences sont 
fixées par rendez-vous afin de respecter la confidentialité 
des échanges. Autre association partenaire, le service 
Parenthèse, en lien avec la Communauté d’Agglomération 
Sophia Antipolis, accompagne les victimes, assurant le 
suivi social et psychologique et d’autres missions d’aide 
tout aussi importantes : l’accompagnement personnalisé 
des personnes vers l’accès à l’emploi et à la formation 
professionnelle, la prévention dans la protection des 

femmes grâce à des dispositifs de gobelets fermés « anti-
intrusion » contre les drogues placées dans les verres à 
boisson, ou la « prévention cigarettes » contre les mégots 
laissés sur les plages en été avec parfois des actions 
correctives encadrées par des jeunes en contrat de 
service civique comme le rappel de l’interdiction de fumer 
ou la remise d’un cendrier de poche pour éviter la pollution 
des plages et des rues... Malgré tout ce travail, d’autres 
dispositifs ont également été mis en place : prévenir les 
comportements à risques tels la consommation d’alcool, 
les relations sexuelles sans protection pouvant mener à 
des risques d’infections à caractère sexuel, et enfin, le 
dispositif « Bar-à-eau » avec des stands de prévention 
permettant de tester à l’aide d’éthylotests le taux 
d’alcoolémie et d’éviter ainsi les risques de conduite en 
état d’ivresse, surtout en période estivale. De très belles 
initiatives promettant de garantir l’échange, le dialogue, la 
sécurité et le réflexe citoyen !

Véronique La Rosa

Le B.I.J. : 9 avenue de la Liberté à Villeneuve 
Loubet. Ouvert tous les jours au public, avec ou 
sans rendez-vous, de 9h à 12h et de 13h à 17h, sauf 
le vendredi jusqu’à 16h.

Jour et nuit, Marie Pelou se dévoue pour nos amis à quatre 
pattes, chats, chiens et autres avec une abnégation et un 
courage qui forcent le respect. Elle est secondée par un 
vice-président tout aussi actif, David Nisi, président du 
comité des fêtes de la commune. Retours.

Le Villeneuvois : Quel est votre but ?
Marie Pelou : S’occuper de tous les animaux de 
Villeneuve Loubet qu’ils soient errants, blessés ou autres. 
Le plus gros du travail, ce sont les chats qu’il faut stériliser, 
car les refuges regorgent déjà d’animaux à adopter. Si 
chats et chiens sont blessés, nous allons les secourir et les 
accompagner chez le vétérinaire. Sinon, nous disposons 
de bénévoles qui jouent le rôle de familles d’accueil en 
cas d’abandon, d’errance ou autre. Nous collaborons avec 
d’autres organisations partageant des objectifs similaires 
aux nôtres afin d’atteindre ces buts communs qui nous 
tiennent à cœur. Nous n’avons pas encore de lieu fixe, 
mais la mairie y travaille.

LV : Pourquoi un lieu fixe ?
MP : Avant le placement, il faut parfois que les animaux 
puissent se reposer, reprendre leurs marques, se 

requinquer. Cela peut prendre un peu de temps avant 
d’envisager une adoption pérenne et durable. Il faut 
analyser l’environnement de la famille d’accueil et adapter 
la demande. Un gros chien en appartement fermé toute la 
journée, ce n’est pas souhaitable pour la famille d’accueil et 
pour les voisins. Ce terrain avec quelques boxs permettrait 
de voir venir. Le maire nous a en a mis rovisoirement à 
disposition, un terrain avec une petite maison. Cela nous 
a permis de sauver un berger de Bucovine, un chien de 
70 kg équivalent de nos Patous, soit 70 kg de muscles... 
C’est un gardien donc s’il perçoit une présence, il peut 
aboyer toute la journée... Nous aurons un lieu pérenne 
dans quelques semaines selon Lionnel Luca.

LV : Quelles autres missions ?
MP : Nous contribuons à préserver les espèces menacées. 
À ce stade, nous jouons les intermédiaires. Ce sont surtout 
des oiseaux, voire des cygnes. Quand nous les récupérons, 
nous les envoyons à la clinique de Lingostière ou vers la 
Ligue de Protection des Oiseaux (LPO). Un conseil quand 
vous recueillez un oiseau : NE PAS LUI DONNER À BOIRE, 
NI À MANGER, cela le tue ! Il faut le laisser dans le noir. 
Aujourd’hui, nous comptons une vingtaine de bénévoles, il 

nous en faudrait beaucoup plus... Pour l’accueil, la capture, 
l’accompagnement. La Fondation Bardot nous a donné 
des croquettes pour nos chats et une aide financière 
pour les stérilisations. Nous n’avons aucune subvention, 
seulement les 20€/an de nos membres et les dons qui 
sont défiscalisables à hauteur de 60%. Nous organisons 
des collectes dans les supermarchés aussi... À l’avenir, 
nous voudrions proposer des formations aux forces de 
l’ordre amenées éventuellement à intervenir pour des 
opérations de sauvetage.

Pascal Gaymard

Infos URGENCE Papattes : 06 58 56 30 66.

Créée en février de cette année, l’association des Papattes 
Villeneuvoises prend son envol depuis peu sous l’impulsion de sa 
présidente, Marie Pelou.

C’est en 2021 que le Bureau Information Jeunesse à Villeneuve Loubet 
s’engage en matière de prévention sociale et de citoyenneté. Retours 
avec Lucie Rouillon, cheffe de service des Actions Éducatives et 
Civiques.

Actions éducatives et civiques : 
la prévention au cœur des citoyens !

villeneuve actus www.lepetitnicois.net

Prévention civique

Marie Pelou : “Les Papattes 
Villeneuvoises en action !”

Vie animale
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Merci au très nombreux public villeneuvois qui a placé la soirée « Tapis Rouge à 
Villeneuve Loubet », numéro 1 en France en termes de fréquentation et s’est prêté pour 
la 3ème année consécutive au jeu du photo-call : vous étiez magnifiques !
Avec un remerciement particulièrement chaleureux aux bénévoles du Comité Officiel 
des Fêtes à Villeneuve Loubet qui ont offert les bulles incontournables à tout Tapis 
Rouge à l’ensemble des spectateurs !

PG

Élève de 5ème au collège de l’Eganaude à Biot , il habite 
Villeneuve Loubet avec sa mère et sa sœur où il a été 
scolarisé à l’école des Plans.

1er aux championnats du monde 2023
Il commence par s’inscrire à l’école des petits génies à Nice, 
établissement qui a fait quelques passages télévisés grâce 
à sa réputation, notamment dans « Incroyable Talent » ou 
encore « les douze coups de midi », et dans laquelle il exerce 
le calcul mental. Sous son impulsion et grâce à ses facilités 
de compréhension, il participe aux championnats du monde 

à Strasbourg en 2023 et décroche la première place dans 
sa catégorie. Désireux de se confronter à l’élite du calcul 
mental, il passe à un niveau supérieur d’apprentissage en 
participant aux Championnats du monde à Dubaï, les 6 et 
7 mai derniers. Ce concours, proposé par la plus grande 
organisation de calcul mental, le Wamas, a rassemblé 600 
élèves provenant de 19 pays, scolarisés dans 50 écoles 
différentes. 
 
Lauréat à Dubaï face à 600 concurrents
Une nouvelle fois, c’est un sans-faute pour Kais qui confirme 
son excellence et ressort champion de sa catégorie : la 
World Association of Mental Arithmetic School ! Un avenir 
prometteur se dessine pour ce jeune prodige qui souhaite 
poursuivre son ascension fulgurante. Il doit aussi sa réussite 
à sa mère qui l’a toujours encouragé à réaliser ses rêves. 
Elle élève seule ses 2 enfants et a dû réaliser d’importantes 
économies pour financer les déplacements de son fils aux 
différents concours. En dernier recours, elle a finalement 
sollicité le maire dans l’espoir d’obtenir un soutien financier 
et permettre à Kaïs de participer au championnat du 
monde à Dubaï. Lionnel Luca a répondu favorablement 
à sa demande, soulignant « son parcours remarquable et 
exemplaire ».

PG

Le don de l’Intermarché du Bord de Mer
La présidente du Comité local de la Croix-Rouge, Michèle 
Batoz, a remercié les divers partenaires quant à leur aide, 
dans le cadre de la nouvelle collecte : l’Intermarché de 
Villeneuve Loubet (ex Géant Casino). Cet établissement a 
fait un don en matière de denrées alimentaires ; la Mission 
locale, avec ses jeunes, a collecté les produits et leur 
mise en place... La participation des écoles villeneuvoises 
dont une classe de CM2 de l’école Antony Fabre a fourni 
des produits secs et d’hygiène. Cette opération solidaire 
s’inscrit dans le cadre du passeport du civisme. Les Centres 
Communaux d’Action Sociale (CCAS) de Villeneuve Loubet 
et de Roquefort-les-Pins, ont travaillé de concert avec le 

Comité des Fêtes de Villeneuve Loubet et la fleuriste du 
village.

Michèle Batoz : « un lieu d’humanité favorisant 
le lien social »
Au cours de leurs discours respectifs, Michèle Batoz 
a rappelé l’engagement de la Croix-Rouge : « un  lieu 
d’humanité favorisant le lien social, au cœur de la Cité ». 
Le maire de Villeneuve Loubet , Lionnel Luca, a insisté 
sur l’idée que « penser aux autres, c’est aussi penser à 
soi ». Il a ajouté : « il ne faut pas croire que tout est acquis 
dans la vie, on ne sait jamais ce qui peut nous arriver ». 
La prochaine collecte de l’antenne de la Croix-Rouge de 
Villeneuve Loubet aura lieu au mois d’octobre, grâce aux 
dons, et à l’action des bénévoles toujours actifs en faveur 
des bénéficiaires. À noter également la présence des 
membres du conseil municipal dont l’adjointe au maire, 
Catherine Pieggi, déléguée à l’Action Sociale et Solidaire 
et du conseiller municipal, Philippe Lacoste, délégué au 
Lien Social.

VLR

Chaque année, le Festival de Cannes propose à 
l’ensemble des cinémas de France, la diffusion en 
direct de la première montée des marches et du 
film d’ouverture du Festival International du Film.

À seulement 13 ans, Kaïs Hamnou est un jeune prodige du calcul mental 
qui force l’admiration !

Fondée il y a 84 ans, l’antenne 
de la Croix-Rouge de Villeneuve 
Loubet a fêté dignement le 160ème 
anniversaire de la création de la 
Croix-Rouge Française.

Cinéma

Concours

Solidarité

Tapis rouge pour le Festival de Cannes

Kaïs Hamnou : Un prodige du calcul mental

Croix-Rouge Française : 
160 ans d’action
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sports www.lepetitnicois.net

Campagne

En exergue de cette exposition, le mot d’ Antoine de Saint-Exupéry, 
extrait du « Petit Prince » : « Les baobabs, avant de grandir, ça 
commence par être petit ».

Jusqu’au 11 août
Villeneuve Loubet a été labellisée « Terre des Jeux 2024 » et 
quoi de plus normal dès lors d’accompagner cet événement. 
Le travail d’encadrement effectué par les bénévoles auprès 
des enfants est précieux. Au travers de leur pratique sportive, il 
s’agit de transmettre des valeurs de persévérance, d’excellence 
et de fraternité. Cette transmission est un devoir qui façonnera 
durablement leurs parcours de vie. L’exposition photo urbaine en 
grand format sera visible dans les espaces publics de la ville, au 
village et en bord de mer et se prolongera jusqu’au 11 août, soit la 
fin des Jeux Olympiques. 

Une exposition de 16 Panneaux
Chaque club dont la discipline sportive est présente aux Jeux 
Olympiques y est représenté avec un enfant du club en action 
dans son sport. Au premier plan ainsi qu’en filigrane, l’image d’un 
champion de référence et une mention indiquent que lui-même a 
aussi débuté enfant dans le club de sa commune. Chaque enfant 
ayant participé à ce projet se verra remettre un poster qu’il pourra 
afficher dans sa chambre aux côtés de celui de son sportif favori. 
Cette très belle exposition proposera sur 16 panneaux, des photos 
des activités et des enfants villeneuvois. Les Jeux Olympiques en 
France permettent aux communes de montrer ce qu’elles font pour 
promouvoir le sport sous toutes ses facettes et activités diverses.

Pascal Gaymard

Proposée par le service Information Municipale en partenariat avec le service 
des Sports, la municipalité de Villeneuve Loubet, à l’occasion des Jeux 
Olympiques 2024, a souhaité mettre à l’honneur le travail réalisé par les 
bénévoles des clubs sportifs de la commune.

Exposition : “Faites du Sport”
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« Tout a commencé par un  rêve où me  fut délivré un 
mystérieux message... ». Cette nuit-là, Patricia reçoit en 
songe la visite d’un templier : Jacques de Molay, le dernier 
grand maître du Temple, mort sur le bûcher le 18 mars 1314. 
Celui-ci a une mission à lui confier. Pour accomplir ce que 
l’ancien chevalier attend d’elle, il lui faudra multiplier les 
rencontres, canaliser de nombreux messages et révélations 
de l’au-delà, vivre une initiation et des synchronicités 
saisissantes qui l’amèneront à comprendre bien des 
mystères entourant cet ordre de moines-soldats, dont le 
destin et la puissance n’ont cessé d’interroger à travers les 
siècles. Patricia Darré nous fait vivre une épopée insolite 
qui n’a pas encore trouvé son terme et dont la conclusion 
pourrait bouleverser l’ordre du monde. Un voyage insolite 
dans le monde d’étranges ! 

Une aventure réellement vécue
Patricia Darré déclare relater une aventure qu’elle a 
réellement vécue.... mais en rêve ! Cette expérience 
médiumnique l’entraine dans une folle épopée d’une histoire 
qu’elle n’a jamais sue, ni connue, n’étant pas historienne. 
La mesure est de rigueur « le monde des templiers est un 
monde secret et tout ne peut pas être dit », Patricia Darré 
ouvre ainsi la voie de l’investigation et du sacré « comme 
tout ce qui est secret ». C’est lors du confinement , au 
printemps 2020, alors qu’elle plantait une variété de 
fleurs dans son jardin, qu’elle vit un templier s’approcher 
et lui parler, vêtu de sa tunique blanche à la croix rouge 
pattée : « ...tu planteras un rosier blanc à gauche de ta porte 
d’entrée, un rosier rouge, à droite. Ainsi, tu joindras devoir et 
sacrifice ». Puis, la synchronicité, un contact via une lettre, 
lui enjoignait d’assister à une conférence organisée par lui 
au sein du Nouvel Ordre Templier qui avait pris naissance le 
12 juin 1952 à Besançon. C’est au cours de cette rencontre 
que la Vérité lui fut révélée : Jacques de Molay souhaitait 
que Patricia Darré rencontre ce contact prénommé 
G.G.M., en vue de communiquer des informations utiles à 
l’humanité. Pas de doute dans son esprit, les roses rouges 
et blanches sont le signe d’une injonction spirituelle. Avant 
de s’endormir devant un livre, alors qu’elle réclamait un 
signe de Jacques Molay, un message délivré au petit matin 
à son réveil : « Ecris un livre pour leur dire que nous sommes 
de retour ».

Un retour 650 ans plus tard
Il semblerait que lors de son exécution en mars 1314, 
certains membres des Templiers aient déclaré qu’ils 
reviendraient dans « six cent cinquante ans et plus », cette 
promesse ayant aujourd’hui plus de 700 ans ! Sur le bûcher 
de l’île aux Juifs, le 18e jour de la même année, Jacques 
de Molay avait proféré des paroles de malédiction envers 
le roi Philippe le Bel, lequel est décédé des suites d’une 
chute de cheval en novembre 1314, et le pape Clément V qui 
mourut un mois plus tard, et ce, jusqu’à la 13e génération. 

Les « rois maudits » ont ainsi tous connu de tragiques 
destins ! Patricia Darré se plonge comme une historienne 
sur des recherches historiques médiévales pour tenter 
de comprendre tous les messages qui lui parvenaient. 
Avançant à tâtons, elle explore un petit village de la Creuse 
dénommé La Forêt-du-Temple, dont la chapelle templière 
est un unique vestige de la commanderie fondée au XIIe 
siècle. Le soir même, réveillée par une injonction mentale, 
elle transcrit sur papier par l’écriture automatique les 
paroles de Jacques de Molay, à destination de son contact 
fidèle, GGM, « Frère G., l’heure est venue de se regrouper... ». 
La volonté de l’Invisible était bien de recréer un Ordre digne 
du nom de Templier, ce qui ne serait pas une mince affaire 
car si chacun se figurait la pensée templière, dénaturant 
le vrai visage de l’ordre du Temple dans le dessein d’être 
leurs seuls héritiers, d’aucuns ne connaissaient vraiment le 
véritable souffle qui l’animait.

L’histoire des Templiers à travers le symbolisme 
La Providence sème des synchronicités qui arrivent 
au moment opportun pour porter les graines de notre 
évolution et de notre transformation. Comment ? Par le 
lâcher-prise, c’est-à-dire, garder l’intention des actes 
mais en abandonner le contrôle, l’Intelligence guide nos 
pas... De la patience, il en faut car le « projet du (Nouvel 
Ordre) Temple » était très vaste. Il fallait acquérir du temps 
donc de la connaissance. Pour ce faire, un maître initié 
doté d’une force spirituelle se chargea de l’enseignement 
de Patricia Darré, la véritable histoire de l’Ordre dans le 
contexte de l’Europe médiévale du Xe et XIe siècle, où 
l’Eglise catholique, divisée par le schisme des chrétiens 
orthodoxes d’Orient, gagne de plus en plus du terrain – 9 
preux chevaliers, créateurs de l’Ordre en 1118 et préparés 
en amont par un Ordre initiatique (Frère Arnaud ou Amus), 
avaient pour mission de protéger la terre de Jérusalem, 
sans entretenir de rapport spécifique avec Rome et le 
clergé séculier car tous étaient laïcs. Notons le nombre 9, 
celui de la manifestation divine, la totalité des 3 mondes 
(Ciel, Terre, Enfer) sur 3 plans au carré, les plans physique, 
mental et spirituel. Chez Dante, c’est le nombre du ciel et 
celui de l’amour, les Égyptiens l’associaient à la perfection 
achevée car après le nombre 9, on retourne à l’unité (un). 
C’est l’alpha (le commencement) et l’oméga (la fin) des 
nombres. L’ouvrage parle de rites ancestraux relevant 
de pratiques bien connues des Ordres initiatiques... Mais 
Patricia Darré est entraînée (malgré elle ?) sur une pente 
dangereuse de la Foi au Christ, Fils de Dieu, qui incarne 
une force, une énergie puissante, dont les miracles sont la 
conséquence de l’exercice de cette foi... Ne s’agirait-il donc 
pas d’une quête mystique ? C’est à double tranchant : « Si 
vous ne voyez pas des signes... vous ne croirez donc pas ; 
mais si vous ne croyez pas, aucun signe n’apparaîtra ! ». 
Alors, vibration d’ondes ou simple croyance mystique ? 
Cherchons, cherchons, et nous trouverons... la physique 
quantique !    

Des  bouleversements mondiaux et des 
changements climatiques planétaires
Patricia Darré poursuit sa quête et sera initiée par le Nouvel 
Ordre, les 72 règles vieilles de 9 siècles lui furent révélées, 
orientées vers la connaissance de soi et donc du divin 
en provenance d’un peuple d’Alexandrie du IIe siècle. Les 
Fondateurs du Temple étaient des initiés, de génération 
en génération, qui continuaient à développer les moyens 
pour faire régner la paix , la prospérité et la fraternité 

chez les Hommes, en accord avec toutes les anciennes 
civilisations et tous les rites religieux ancestraux (Soufisme, 
Kabbale hébraïque, Cathares.. .), le rapprochement 
spirituel de l’Orient et de l’Occident, certains croyant en 
la réincarnation des âmes... Mais en 1314, le 22e Grand 
Maître de l’Ordre du Temple, Jacques de Molay, subit le 
tragique supplice du feu d’une manière digne, incompris 
par l’Inquisition en raison de leur différence rituélique. 
Cette hégémonie cléricale restera à jamais gravée par le 
sceau de l’injustice et des tortures infligées. Patricia Darré, 
avec effroi, revit même à travers ses rêves le cauchemar 
terrifiant de la scène du bûcher, comme si elle y était... Est-
ce la fin de toutes choses ? Non ! Patricia Darré a ordre de 
vivre : l’Invisible lui ordonne de perdre les kilos superflus 
et de surveiller ses constantes car chez les Templiers « la 
forme est aussi importante que le fond », la discipline est 
essentielle « un corps aligné laisse passer la lumière » et 
pour vivre heureux, il faut être à sa place, c’est une alchimie 
de corps impurs qui se transforment pour laisser place aux 
soins, à la sublimation énergétique... La vie renaîtra donc, 
oui, mais sous quelle forme ? « La magie, c’est l’art de se 
manifester », précise le Grand Maître du Nouvel Ordre, et 
d’ajouter « notre âme est une substance fluidique...qui active 
notre chair, notre cellule, notre sang... ». À travers le cryptage 
codé, nous découvrons l’essence de la menace subtile 
d’une planète en désordre. Les Templiers ont déposé leurs 
secrets dans les choses de notre environnement qui nous 
semblent les plus insignifiantes. Pour les saisir, il nous faut 
travailler, méditer. « Rendez heureux et efforcez-vous d’attirer 
ceux dont les yeux s’ouvrent ». Combattre l’ignorance, ne 
pas discriminer, ce sont les valeurs qui  sauvent car « la rose 
des Templiers montre son cœur quand elle va mourir ». Votre 
chroniqueuse ne peut rien ajouter d’autre.

Véronique La Rosa

Après des études de publicité, littérature et cinéma à l’université de Bologne, après avoir travaillé comme 
journaliste à Radio France, Patricia Darré se passionne pour les sciences médiumniques. Auteure de livres 
à succès tels Un souffle vers l’éternité, Les lumières de l’invisible, L’invisible et la science..., l’écrivaine 
Patricia Darré, selon Bob Bellanca, a la capacité “d’être en contact avec des choses” depuis 1995, ce qui 
lui a valu une place importante dans l’univers de la spiritualité. Patricia Darré explique qu’elle reçoit “des 
messages et a des visions d’entités présumées mortes”. Elle a été amenée à s’intéresser aux maisons 
hantées “la mémoire des murs”, la chiromancie... Elle explique avoir recueilli les secrets de personnages 
historiques illustres, de Jeanne d’Arc à Napoléon, dont le dernier en 2022, Jacques de Molay avec Le 
Templier m’a dit (Éditions Michel Lafon). Un message délivré pour sauver la connaissance.

LITTERATURE www.lepetitnicois.net

Sciences occultesLE TEMPLIER M’A DIT : 
Le mystérieux message délivré en rêve
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Si l’on veut être exhaustif, il y a aussi les films de Cannes, 
vus sur la Croisette qui seront sur nos écrans cet été, primés 
ou pas...

Shyamalan, Soderbergh et Cate Blanchett...
Il y aura du monde au balcon, car le cinéma « made in 
US » va envahir les écrans de l’hexagone. Ce ne sera pas 
forcément le meilleur qui va nous arriver... Jugez-en par vous-
même : BORDERLANDS, l’adaptation cinématographique 
de la célèbre licence de jeux avec Cate Blanchett entre 
autres..., poursuivons dans l’action, ALIEN : ROMULUS, un 
nouveau chapitre fantastique de cette licence d’horreur 
éternelle visiblement, THE CROW avec Bill Skarsgard dans 
une vision moderne du célèbre fantôme gothique, KRAVEN 
LE CHASSEUR avec Aaron Taylor-Johnson, Russel Crowe... 
sur un chasseur prenant un sérum magique lui donnant des 
capacités surhumaines..., TRAP pour un nouveau thriller 
d’épouvante signé M. Night Shyamalan avec Josh Hartnett 
peut être le film à voir le plus original avec PRÉSENCE de 
Steven Soderbergh sur une maison habitée par une force 
étrange... 

Blake Lively, Ryan Reynolds, et Matt Damon...
Mais les Américains nous enverront aussi DEADPOOL & 
WOLVERINE avec Hugh Jackman et Ryan Reynolds, le 
mari à la ville d’une certaine Blake Lively, qui, elle, sera à 
l’affiche d’une romance, JAMAIS PLUS, sur les dilemmes 
amoureux et personnels d’une femme entreprenante à 
Boston, BLINK TWICE, avec Channing Tatum, un drame 
mystérieux signé Zoë Kravitz ..., THE INVESTIGATORS 
de Doug Liman avec Matt Damon, Casey Affleck... où un 
équipage improbable suite à un casse... Et puis les films 
d’animation incontournables comme PETIT PANDA EN 
AFRIQUE ou GARFIELD - HÉROS MALGRÉ LUI ou encore 
MOI, MOCHE ET MÉCHANT 4...

André Téchiné, Pierre Niney, et Tomer Sisley...
En face, que propose le cinéma français ? POURQUOI TU 
SOURIS ?, une comédie avec Émmanuelle Devos, Jean-
Pascal Zadi, Raphaël Quenard qui se moque des poncifs 
sociaux actuels avec un ton non politiquement correct qui 
fera du bien. LES GENS D’À CÔTÉ, le dernier André Téchiné 
avec Isabelle Huppert, Hafsia Herzi (Borgo), Nahuel Perez 

Biscayart (Au Revoir La-Haut) sur un conflit entre une 
policière et ses « sympathiques » voisins anti-flics auxquels 
elle s’est attachée... Côté action, les Français se défendent 
bien aussi avec une autre licence, LARGO WINCH – LE 
PRIX DE L’ARGENT avec toujours Tomer Sisley, James 
Franco et Clothilde Hesme... UNE VIE RÉVÉE permet de 
revoir Valeria Bruni-Tedeschi aux côtés de Félix Lefebvre 
(Eté 85) et de Lubna Azabal (Amal – Un Esprit Libre)... Enfin, 
il ne faudrait pas oublier LE COMTE DE MONTE CRISTO 
avec Pierre Niney et Anaïs Demoustier, projeté en Séance 
Hors Compétition au dernier Festival de Cannes.

Les films de Cannes dont Emilia Perez...
Et puis, il y a tous les films vus au Festival de Cannes 
qui sortiront en cette période estivale comme KIND OF 
KINDNESS de l’excellent Yorgos Lanthimos qui a valu à 
Jesse Plemons, un prix d’interprétation masculine à Cannes, 
LES FANTÔMES (Prix de la Fondation GAN de la Semaine 
de la Critique) avec Tawfeek Barhom (La Conspiration 
du Caire) sur la poursuite de criminels de guerre syriens, 
HORIZON : UNE SAGA AMÉRICAINE CHAPITRE 1 (Hors 
Compétition au Festival), le très long et lent western de 
Kevin Costner..., SANTOSH, un film indien à Un Certain 
Regard, sur la place des femmes dans la police, LE ROMAN 
DE JIM des Frères Larrieu (Peindre ou Faire l’Amour) avec 
Karim Leklou, Laetitia Dosch, Sara Giraudeau... sur une 
famille recomposée..., SEPTEMBRE SANS ATTENDRE, Prix 
Europa Ciné à la Quinzaine des Cinéastes sur un couple qui 
veut faire la fête pour leur divorce..., LA PRISONNIÈRE DE 
BORDEAUX avec Isabelle Huppert et Hafsia Herzi sur deux 
femmes de prisonniers, vu à la Quinzaine des Cinéastes. 
Enfin, le plus attendu sans doute, ÉMILIA PEREZ de 
Jacques Audiard (Un Prophète) avec un quatuor d’actrices, 
Zoe Saldana, Selena Gomez, Adriana Paz et Karla Sofia 
Gascon, une trans qui a reçu le prix d’interprétation remis 
aux quatre lors de ce Festival de Cannes où le film s’est vu 
aussi attribuer le Prix du Jury... Maîtrisée du début jusqu’à 
la fin, cette histoire improbable d’un chef de cartel qui veut 
changer de sexe pour échapper à sa vie et à son destin, 
signe le retour de Jacques Audiard au sommet de son art. 
C’est le film à ne pas rater de cet été.

Pascal Gaymard

À l’approche de l’été, les Américains déploient leur armada de 
blockbusters pas très originale qui fera face à l’un des meilleurs films 
du Festival de Cannes, ÉMILIA PEREZ.
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www.lepetitnicois.net

Films à voirEMILIA PEREZ, seule face au 
reste du monde...

©Dominique Maurel
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Si MEGALOPOLIS avait et aurait dû être récompensé, 
nous aurions oublié tout le reste mais que pouvions-nous 
espérer de ce Jury ?

EMILIA PEREZ récompensé deux fois...
Il fallait s’attendre à des surprises mais celle d’ANORA, 
Palme d’Or en est une sacrée. Le film n’est pas mauvais, 
bien au contraire, Sean S. Baker a fait du bel ouvrage qui 
aurait pu lui valoir un prix mais pas la Palme. Car après que 
Jacques Audiard pour EMILIA PEREZ ait été remercié deux 
fois (un événement) pour le prix des Meilleures actrices à 
Karla Sofia Gascon mais aussi Selena Gomez, Zoe Saldana 
et Adriana Paz, auquel s’est ajouté le prix du Jury forcément 
décevant au vu de la qualité de son film (déception que n’a 

pas pu cacher sur scène le réalisateur très bref ), la voie 
était libre pour MEGALOPOLIS. D’autant que le Mohammad 
Rasoulof avec LES GRAINES DU FIGUIER SAUVAGE 
avait reçu entre temps, un prix Spécial du Jury qui n’est 
pas toujours attribué... Il en a profité pour stigmatiser le 
régime de la République Islamique d’Iran qui emprisonne 
et condamne à mort des artistes. Là-bas, les femmes 
brûlent leur voile et se battent pour leur liberté tandis 
qu’en France, d’autres femmes se battent pour mettre le 
voile. Drôle d’époque, drôle d’inversion occidentale... Sean 
S. Baker a tenu à remercier David Cronenberg et Francis 
Ford Coppola, visiblement, il n’en revenait pas de les avoir 
battus... Nous aussi...

La fusion Coppola/Lucas...
Juste avant pourtant, on y a cru. Un petit geste de la main 
envers les membres du Jury de Coppola venu remettre une 
Palme d’Or d’Honneur à son ami, son frère, son scénariste 
aussi et parfois producteur, George Lucas. A ce moment, 
nous nous sommes dit, il quitte la scène mais il va revenir... 
Mais non. Il faudra que l’an prochain, Thierry Frémaux lui 
décerne une Palme d’Or d’honneur pour que ce génie en 
compte finalement trois... Palmes... Au final, l’autre film qui 
a suscité le plus d’intérêt des membres du Jury aura été le 
film indien de Payal Kapadia, AS WE IMAGINE AS LIGHT. 
Certes, les actrices étaient vraiment intéressantes dans ce 
film mais sans que le scénario n’ait retenu notre attention. 
Après, le prix du Meilleur Scénario pour THE SUBSTANCE 
de Coralie Forgeat est mérité tout comme la Caméra d’Or 
du Meilleur 1er film à ARMAND, vu à Un Certain Regard. Ce 
n’était pas notre premier choix mais il faisait partie de notre 
« short list ». 

Les grosses déceptions : Meilleurs Acteur et 
Réalisateur...
Il reste les énormes déceptions (hormis celle de 
MEGALOPOLIS absent du Palmarès, un tel film...), le prix 
d’interprétation masculine qui est revenu à Jesse Plemons 
pour son triple rôle dans KIND OF KINDNESS de Yorgos 
Lanthimos. Il y avait tout de même Ben Whishaw qui était 
LIMONOV dans le super film du russe, Kirill Serebrennikov, 
décidément maudit à Cannes puisque jamais au Palmarès, 
ni pour LETO (L’été), ni Pour LA FEMME DE TCHAIKOVSKY, 
ni pour LIMONOV aujourd’hui. Mais la plus grande a été 
le prix de la Meilleure Mise en Scène à Miguel Gomes 
dont bien des journalistes s’accordaient à dire que c’était 
l’un des films les plus faibles de la Compétition Officielle... 
Ce Palmarès de cette 77ème édition ne restera pas dans 
les annales, seul le pas de deux de ces deux géants, 
George Lucas et Francis Ford Coppola aura illuminé une 
soirée bien terne qui avait pourtant bien débutée avec la 
présentation sur fond de STARWARS de Camille Cottin 
qui aura parfaitement rempli son rôle de maîtresse de 
cérémonie.
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Le film ne peut se résumer à son synopsis : « Megalopolis 
est une épopée romaine dans une Amérique moderne 
imaginaire en pleine décadence. La ville de New Rome doit 
absolument changer, ce qui crée un conflit majeur entre 
César Catilina, artiste de génie ayant le pouvoir d’arrêter le 
temps, et le maire archi-conservateur Franklyn Cicero. Le 
premier rêve d’un avenir utopique idéal alors que le second 
reste très attaché à un statu quo régressif protecteur de la 
cupidité, des privilèges et des milices privées. La fille du maire 
et jet-setteuse Julia Cicero, amoureuse de César Catilina, est 
tiraillée entre les deux hommes et devra découvrir ce qui lui 
semble le meilleur pour l’avenir de l’humanité ».

Coppola investit 120 M$ pour un film UNIQUE
Une fois que vous aurez lu ce résumé, il vous faudra voir le 
film avec tous vos sens, l’entendre, le comprendre, l’admirer 
au final. C’est le pendant de METROPOLIS de Fritz Lang, 
l’un des maîtres de Francis Ford Coppola. Comme pour 
APOCALYPSE NOW, il a tout hypothéqué à 85 ans et mis 
120 millions de $ sur la table pour faire SON film, une œuvre 
forcément testamentaire. Les effets spéciaux (comme pour 
COUP DE CŒUR), sont révolutionnaires, la mise en scène 
éblouissante, les décors extraordinaires, les personnages 
archétypaux, empruntés tous à la Rome Antique finissante... 

comme notre civilisation occidentale. Francis Ford Coppola 
est un visionnaire, un incomparable conteur, un génie de 
l’Art cinématographique.

Platon, Marc Aurèle, Nietzsche... et le Temps
Pour pouvoir parler de son film, il faut avoir un minimum de 
culture générale car il est question du Banquet de Platon, 
des Pensées de Marc Aurèle, l’Empereur philosophe qui 
parsème son film mais aussi de Nietzsche... Côté cinéma, 
il y a des hommages à Orson Welles, Fritz Lang, Fellini... et 
bien d’autres. Il a mis tout son cœur, toute son âme, tout 
son Esprit dans ce film MONUMENTAL. Et sur le fond, il 
y a toutes les théories récentes d’un physicien quantique, 
Massimo Teodorani, sur le Temps que l’on pourrait modifier, 
dans son passé comme dans son avenir, par la pensée qui 
est créatrice. On est loin des critiques de cinéma qui ont 
éreinté le film lors du Festival de Cannes par ignorance, 
inculture, prétention, pour se payer Coppola LE Maître. 
Espérons que le public qui a beaucoup plus de bon sens 
que certains journalistes, lui fasse le triomphe qu’il mérite 
amplement, terriblement, totalement...
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Pas de MEGALOPOLIS, pas de LIMONOV, pas d’AMOUR OUF, ce palmarès 
de cette 77ème édition du Festival de Cannes n’était pas le nôtre.

Il aura fallu plus de 30 ans et des abandons successifs pour que le 
génial Francis Ford Coppola puisse enfin montrer le rêve de sa vie : 
MEGALOPOLIS.
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77ème Festival de Cannes

Evènement

ANORA, Palme d’Or surprise...

MEGALOPOLIS de Francis Ford Coppola : 
Un film MONUMENTAL !



ÉTÉ 2024LE VILLENEUVOIS15

Bélier • 21 mars - 20 avril
Amour : Vous aurez beaucoup à faire tout au long de cette 
période, mais cela ne vous empêchera pas de préserver 
des moments de liberté à consacrer à votre vie conjugale. 
Sera décuplé votre pouvoir de séduction et votre envie 
d’aimer, et incitera votre conjoint à être à la hauteur de 
vos attentes. Célibataire, votre vie sentimentale devrait 
être exceptionnellement passionnante cette fois. Au 
programme: une rencontre très importante. Mais attention : 
vous devrez vous méfier de l’impact de la Lune mal placée 
dans votre Ciel, qui pourra vous rendre trop exigeant. 
Professionnel : Vous aurez l’occasion en cette période 
de faire des étincelles dans votre métier. Si vous êtes resté 
dans l’ombre jusqu’ici, vous en surprendrez plus d’un dans 
votre entourage professionnel. 
Santé : Si vous faites beaucoup de sport ces jours-ci, 
n’oubliez pas d’adopter un régime alimentaire adéquat. 

Taureau • 21 avril - 21 mai 
Amour : Vous serez sensible aux sirènes du désir. Mais ce 
n’est pas forcément votre partenaire attitré qui vous fera 
rêver ! Si vous n’aimez pas les complications, vous feriez 
bien de résister à l’appel d’une aventure. Célibataires, à la 
fois sensuel et romantique, vous serez d’humeur à tomber 
amoureux très facilement. Et comme votre charme sera 
irrésistible, vous aurez de grandes chances de faire une 
rencontre importante, décisive. 
Professionnel : Des changements importants pourraient 
survenir lors d’une réunion de travail. Ils ont toutes les 
chances d’être bénéfiques pour votre carrière : vous avez 
si bien œuvré pour cela ! Faites le nécessaire pour vous 
laisser porter avantageusement par la vague. 
Santé : Votre dynamisme et votre tonus seront accentués. 
Cela vous donnera également de la résistance physique. 

Gémeaux • 22 mai - 21 juin
Amour : Si votre couple bat de l’aile, vous serez d’humeur 
à prendre une décision radicale. Pourtant, avant de rompre 
sur un coup de tête, vous feriez bien de vous donner le 
temps de réfléchir. Célibataires, vous vivrez au jour le 
jour en savourant sans complexe les plaisirs de l’amour. 
Cependant, une rencontre décisive devrait se produire ces 
jours-ci et marquer un tournant dans votre vie sentimentale. 
Professionnel : Les mauvais aspects astraux affecteront 
le domaine associatif, qu’il s ’agisse d’association 
professionnelle ou d’association financière. Nombreux sont 
les natifs qui tendront à manquer d’esprit critique et qui 
risquent de se faire avoir par un partenaire peu scrupuleux 
ou se laisser entraîner dans des affaires douteuses. 
Santé : Vous n’avez franchement aucune raison de vous 
inquiéter au sujet de votre santé, car vous serez très en 
forme.

Cancer • 22 juin - 22 juillet 
Amour : Vous pouvez vous attendre à des moments 
sereins, marqués par la tendresse et la sensualité en couple. 
Célibataires, une aventure sentimentale se dessinera à 
l’horizon. Si elle vous intéresse, jouez de tous vos atouts : 
vous serez irrésistible, et celui ou celle qui vous tombe 
dessus s’en rendra vite compte. Mais si cette aventure ne 
vous branche pas, vous aurez d’autres consolations. 
Professionnel : Vous pourrez compter sur des résultats 
très encourageants et sur une évolution favorable de vos 
entreprises, avec des voyages répétés et soudains. Profitez-
en pour vous mettre avec ardeur à la pratique d’une langue 
étrangère. 
Santé : Aucun risque de manquer d’énergie : grande forme, 
bonne humeur, vous aurez le meilleur des soutiens pour 
vaquer à vos occupations sans accuser la moindre fatigue. 

Lion • 23 juillet - 22 août 
Amour : Il est probable que vos relations avec votre 
partenaire passent cette fois par une phase en demi-
teinte. Il est évident qu’en vivant tout le temps ensemble, 
on ne peut pas baigner en permanence dans un climat 
de passion échevelée ! Essayez d’améliorer les choses. 
Célibataires, l’amour va probablement surgir là où vous ne 
l’attendiez pas. Ce ne sera peut-être pas la folle passion 
cette fois, mais cela ne vous empêchera pas de vous sentir 
heureux et de faire ensemble des projets d’avenir. 
Professionnel : Vous ne manquerez ni d’élan ni 
d’optimisme. Ce sera le moment de vous atteler à un projet 
professionnel qui demande du punch et du culot. Mais 
il vous faudra impérativement parvenir à dominer votre 
agressivité, sinon la situation deviendra critique. 
Santé : Si vous vous sentez un peu lourd après un repas 
plantureux , prenez une tasse d’infusion de graines de 
cumin ou d’anis étoilé (badiane). 

Vierge • 23 août - 22 septembre 
Amour : Votre instinct de propriété sera très aiguisé. Vous 
aurez tendance à adopter une attitude cavalière avec votre 
conjoint ou partenaire, comme si vous n’aviez que des 
droits et aucun devoir envers lui. Il ne se laissera pas faire ! 
Célibataires, période favorable à une rencontre. Attention 
simplement à ne pas vous enthousiasmer pour quelqu’un 
qui n’en vaudrait pas la peine. Prenez au moins le temps de 
choisir si plusieurs candidats sont en lice. 
Professionnel :  Si seulement vous pouviez avoir des 
relations chaleureuses avec vos collègues de travail ! Ce 
sera, hélas, peu probable. Vous risquez de vous heurter 
continuellement à votre entourage professionnel. 
Santé : Votre santé ne vous donnera guère de soucis, à 
part une certaine paresse intestinale, cause de lourdeurs 
et de migraines. Un juste équilibre alimentaire suffirait à y 
mettre de l’ordre. 

Balance • 23 sept - 22 octobre 
Amour : Vous risquez de fantasmer sur quelqu’un d’autre 
que votre partenaire. Mais vous n’aurez vraisemblablement 
aucune envie de passer à l’acte. Car la personne en 
question ne correspond pas du tout à ce que vous imaginez. 
Célibataires, pour une fois, vous allez très facilement vaincre 
votre timidité en amour. Vous n’aurez plus peur d’être de 
trop ou de recevoir une rebuffade. 
Professionnel : Avec cet environnement planétaire, vous 
serez fortement motivé pour réussir dans votre profession. 
Et cet environnement vous incitera en même temps à ne 
pas rechercher uniquement une gloire éphémère. Vous 
serez animé d’une puissance de travail exceptionnelle qui 
vous évitera la dispersion et les aléas courants. 
Santé : Vous risquez de vous sentir plutôt fatigué, même 
après une bonne nuit de sommeil. 

Scorpion • 23 oct - 22 nov 
Amour : Rien de bien important à signaler cette fois. Vos 
relations de couple semblent promises à une sérénité 
sans faille, mais aussi dénuée de passion brûlante. Cette 
situation vous conviendrait bien car, au fond, vous n’êtes 
pas fanatique d’amours tumultueuses. Célibataires, vous 
serez cette fois assez sentimental et sensuel. Cela vous 
donnera peut-être même envie de vous lancer dans des 
aventures sans lendemain, ce qui habituellement ne vous 
attire guère. 
Professionnel :  Vous subirez le contrecoup d’un 
désaccord passé entre un collaborateur et vous-même. Un 
déjeuner ou, mieux, un dîner remettra facilement les choses 
à leur place. 
Santé : Il faut quand même se laisser aller à sa 
gourmandise de temps en temps afin d’entretenir la joie de 
vivre. Mais évitez les excès ! 

Sagittaire • 23 nov - 21 déc
Amour : Seuls les couples dont l’entente laisse déjà 
nettement à désirer pourront passer par une phase 
problématique. Les autres continueront à savourer leur 
bonheur à deux. Célibataires, vous qui êtes un joyeux 
solitaire, grand amateur de plaisirs amoureux et sensuels, 
préparez-vous à vivre des moments mémorables. Vous 
pourrez profiter à fond des puissants influx de Vénus. Vous 
ne risquez certainement pas de vous ennuyer. 
Professionnel : Les astres seront ces jours-ci propices 
aux écrivains et à tous ceux qui ont à écrire sur quelque 
thème que ce soit. Vous pourriez très bien avoir envie de 
vous inscrire à un club littéraire. 
Santé : Pas de souci en ce qui concerne votre santé. 
Aucune planète ne viendra vous perturber. Vous devriez 
donc vous sentir en pleine forme. 

Capricorne • 22 déc - 20 janv
Amour : Excellents présages dans le Ciel pour les 
amoureux mariés ou pacsés. Vous passerez des moments 
de calme félicité. Vos projets intéresseront votre partenaire, 
et vous deux pourrez réaliser une délicieuse complicité. 
Célibataires, vous serez entraîné dans une succession de 
festivités, au cours desquelles vous ferez de nombreuses 
rencontres. Vous pourrez flirter et marivauder autant que 
vous voudrez, avec plus ou moins de bonheur. 
Professionnel :  Vous serez bien influencés sur le plan 
intellectuel au cours de la période. Cela favorisera non 
seulement les écoliers et les étudiants, qui devraient obtenir 
de très beaux résultats, mais aussi tous ceux qui ont la 
patience de suivre des cours du soir ou de s’assurer une 
formation complémentaire. 
Santé :  Vous serez attiré par un mode de vie plus sobre, 
plus frugal et mieux discipliné. Si vous vous laissez 
guider, l’orientation que vous adopterez aura d’heureuses 
répercussions sur votre vitalité et votre bien-être. 

Verseau • 21 janvier - 19 février 
Amour : Vous serez prêt à faire des concessions en couple 
qui vous auraient semblé impossibles dernièrement. Mais 
cela vous poussera aux décisions radicales, et tous ceux 
dont le couple bat déjà sérieusement de l’aile pourraient 
être tentés par une séparation. Célibataires, le climat astral 
sera excellent pour vos amours. Avec ce soutien céleste, il 
y aura fort peu de risques pour que vous continuiez à rester 
seul. Préparez-vous à une rencontre mémorable ! 
Professionnel : Une offre d’emploi ou de poste pourra 
vous être faite ces jours-ci. Acceptez-la si elle vous convient 
tant bien que mal. N’exigez pas plus de la vie, du moins 
pour l’instant. 
Santé : Vous devrez éviter les risques et les imprudences. 
Si vous souffrez de violentes migraines, ne vous précipitez 
pas sur votre stock d’aspirine, mais veillez à observer une 
stricte discipline alimentaire.

Poissons • 20 février - 20 mars 
Amour : Voici une occasion à ne pas rater : vous 
pourrez consolider vos liens conjugaux. En effet, certains 
problèmes extérieurs contribueront à vous rapprocher de 
votre partenaire, et vous constaterez qu’ensemble, vous 
surmontez mieux les difficultés. Célibataires, vous aurez des 
chances de faire une rencontre déterminante ces jours-ci. 
Cependant, des difficultés risquent de se poser très vite, et 
vous devrez défendre cet amour tout neuf avec la dernière 
énergie. Si vous parvenez à surmonter cette épreuve, un bel 
avenir sentimental vous est promis. 
Professionnel : Des occasions intéressantes se 
présenteront dans le domaine professionnel. Vous aurez 
pourtant intérêt à prendre le maximum de garanties et à 
exiger des accords écrits. 
Santé : Ce sera peut-être l’heure de commencer un petit 
régime alimentaire pour contrecarrer les effets néfastes des 
récents excès
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